

Des Néviannais à la « semaine des talents » à Montredon

La commune de Montredon organise une exposition de peinture du 23 au 26 avril: «La semaine des Talents». Comme chaque année, l'atelier de peinture de Néviau y participe avec 5 autres écoles ainsi que 22 peintres amateurs du Narbonnais.

Cette année l'invité d'honneur est Serge Tirefort qui anime un atelier de peinture au foyer Léo Lagrange. Les invités d'honneur précédents sont toujours fidèles à cette exposition tels que Marcel Bédora, Roland Gril, Corinne Izquierdo, William Moulin.

Dans la salle de la Maison des associations, 88 peintres vont exposer leurs toiles de tout genre, huile, acrylique, aquarelles et pastel. Il y en a



► Quelques tableaux pour l'exposition.

pour tous les goûts.

Venez nombreux, admirer les œuvres de l'atelier néviannais ainsi que tous les autres.

► Le vernissage a lieu le mercredi 23 avril 18 h 30.